

THE FUTURE 未来

反帝国主義・反スターリン主義・万国の労働者と被抑圧民族は団結せよ！

- 発行所 前進社関西支社
〒532-0002
大阪市淀川区東三国6-23-16
(振替 00970 9-151298)
- 第1・3木曜日発行
●200円(本体182円)
●定期購読 購読料(送料別)
1月 400円(送料 188円)
半年 2400円(送料 1128円)
1年 4800円(送料 2256円)
- 発行人 佐藤一

革命的共産主義者同盟再建協議会 <http://miraikakukyodo.jp/>

生活破壊・憲法改悪の岸田と対決を



参院選最終日、新宿駅南口で訴える山本太郎れいわ代表
(7月9日)

7月10日投開票の第26回参議院選挙は、安倍元首相の銃撃死をも最大限利用した自民党が63議席獲得し、改選125議席の単独過半数を制する結果となつた。野党は1人区で4勝28敗と、前回の11議席、10議席から大幅後退し、与党に候補が当選し与野党が3対3で拮抗し、立憲・共産の後退のなか、れいわ新連はともかく、市民運動などが懸命に推進してきた野党共闘を昨年総選挙以来攻撃してきた連合の芳野友子会長や、与党に寄る国民民主党の玉木雄一郎代表らの罪は重い。それは権力・政権の思想が屈服し、早々と脱原発を下ろした立憲執行部の責任も重大だ。さらに関西では、東京の3対3の拮抗に比し、大阪・兵庫あわせて7対0の敗北を座して待つ立憲・共産党中央も極めて重大。れいわは3

自民が改選過半数＝参院選

いわは3議席確保、社民党も福島みずほ氏の当選で存続した。今回の参議院選挙は投開票前から、野党分裂による維新・国民民主の上に、連合の妨害もあり、野党共闘は大幅後退し、負けるべくして負けた参議院選であつた。

いわは3議席確保し衆参合わせて8議席の政党になつたが得票は横ばい・微増で、社民党は何とか統一教会への献金で家

伊波、山本、福島氏らが当選

泰典はこの人脈)や、さらには地元の闇社会とも繋がり、そこから離反なども裁判された。祖父・岸信介以来の右派宗教団体・闇社会利権を継承する人物で、そこから対する人民的監視に対する人民的監視によつて決まる。今回の事件に

3000票差の接戦で、それを安倍の後ろ盾があったため、9月県知事選での玉城県政転覆に全力を擧げてくることは明白だ。「台湾有人脈や、中村格警察署に擁護のため、詩織さん事件を立て出され、辺野古新基地建設と、琉球弧

会議(森友事件の籠池

泰典はこの人脈)や、

を失った高市早苗・杉

田水脈など自民党右派

事選での玉城県政転覆

に全力を擧げてくるこ

とある。容疑者は、母親の

事故を煽りされるか、

いこう。

支配の危機の進行の

中で、労働者の生活破

壊、差別・排外主義の

鼓吹がますます強まつ

てくる。コロナ第7次

感染も広がり、民衆の

権力への怨嗟の声は強

まる。この声を正しく

戦闘的大衆闘争に組織

していかないと、反権

力の意識を国益主義・

愛國主義に絡めどられ

かねない。

立憲・共産の後退の

中、からうじて現状維

持・拡大を実現したれ

いわと社民党は、改憲

阻止・生活防衛の闘い

に全存在をかけてその

先頭に立つべきであ

る。

我々も彼らと連携し

地域社会に根ざし力を

つけ、岸田政権と全面

対決し、ごく近いうち

にその正体を引きはが

し、打倒の道筋をつけ

ていく。参議院選挙闘

争をともに闘いぬいた

すべての仲間は、改憲

阻止・生活防衛の民衆

運動を作り出していくこ

東電旧経営陣に1兆円賠償命令
7・24 老朽原発阻止現地集会へ

13日(東京地裁)

セックスワーク論批判②

すべては新自由主義のせいだ

由子 石川

私たちの女性解放論には長らくセックスワーク論に対する論評が全くなく、正直に言えれば私はその存在すらも知らなかつた。しかし、女性解放論を書こうとするにあたつて何度も登場するセックスワーク論に関心をもつていたところに、中途半端なAV新法の成立や今回の参院選に売買春肯定派が多数立候補していたことに危機感を感じ、性売買問題にきちんと向き合わなければ

当事者の主体的決起
S.H編 日本評論社
2018年)によれば「一般的に使われる『性産業』という呼び方は、そこで性的な行為を提

性売買が日常風景

1980年代にセッ

た。いわゆる共産圏の

性売買大国 日本

界最大のAV生産国

この圧倒的な偏差は女

性売買を守る

権利があるという意味

である。

セックスワーク論の

そこ

で

ある。

セックスワーク論

の

と

韓国サンケン電気争議

命がけのハンストで勝利

韓国サンケン労組は6月21日、サンケン電気とLG電子系列の合併会社「アドバンスド・パワー・デバイス・テクノロジーズ（以下、APT C）」のソウル事務所を占拠し、翌22日から病院療養中の者を除く組合員9人全員が無期限のハンストに入りました。ハンストは命

がけである。事業、通り、闘争を終結した。中で目が見えなくなつたり、低血糖や低血圧に陥る組合員が出るなり、低血糖や低血圧以下は、韓国サンケン労組副支会長のキム・ウニヨンさんの闘争終結にあたってのコ

限まで闘い続けた。メントである。

サンケン電気は組合員の決死の闘いの前についに屈し、ハンストは14日目の7月5日、組合は労使合意を勝ち取

り、不足して不十分な問題点と規制法案の必

日の最高裁判決で勝利が確定した東リ闘争「注」の当該を招き、L·I·A労働組合・藤澤泰弘執行委員

争「注」の当該を招き、L·I·A労働組合・藤澤泰弘執行委員



関西合同労組 第29回定期大会

組織拡大へ原則的闘い

関西合同労働組合第29回定期大会が7月3日、兵庫県西宮市内でひらかれた。これまで長らく組合機関紙『拓』に4コマ漫画を寄稿していた松田妙子さんが亡くなられ、最初にあいさつに立った佐々木伸良執行委員長は組織拡大を掲げて5年経過するが微増減であり、なんども組織拡大をしていきたく思うので活発な議論をお願いしますと訴えました。針の討議は進み、総括、情勢、方針の討議は進み、大会では、6月7

日までのハンストに突入した。ハンストは命がけである。事業、通り、闘争を終結した。中で目が見えなくなつたり、低血糖や低血圧以下は、韓国サンケン労組副支会長のキム・ウニヨンさんの闘争終結にあたってのコ

限まで闘い続けた。メントである。

サンケン電気は組合員の決死の闘いの前についに屈し、ハンストは14日目の7月5日、組合は労使合意を勝ち取

り、不足して不十分な問題点と規制法案の必

日の最高裁判決で勝利が確定した東リ闘争「注」の当該を招き、L·I·A労働組合・藤澤泰弘執行委員

争「注」の当該を招き、L·I·A労働組合・藤澤泰弘執行委員

争

